

Le Bagad avance... accompagnons-le...

La saison 2019 / 2020 s'est ouverte par le forum des associations où nous avons rencontré des personnes très intéressées par le bagad de Baden. L'effectif du bagad est passé à 31 adhérents dont 22 batteurs et sonneurs.

Le groupe prestation compte vingt musiciens. 25 prestations ont été assurées au cours de l'année 2018/2019 : inaugurations, mariages, anniversaires, fêtes communales, commémorations, sépultures, etc.

Voilà onze ans que Daniel assure, avec onze conseils d'administration consécutifs, la reconstruction du bagad. La motivation de tous les adhérents a été bien sûr très importante dans cette avancée que nous voulons toujours meilleure.



Concernant cette avancée, nous remercions grandement Pierre Giustiniani qui a été membre fondateur en 1997. Pierre a siégé 22 ans au conseil d'administration. Son engagement alimenté de sagesse et de philosophie a contribué à la progression et à la stabilité du bagad. Aujourd'hui, Pierre devient membre d'honneur. Merci aussi à Edith, sa femme, parfaitement complice de cet engagement motivé et motivant.

Aujourd'hui, Daniel Bouëssé, passe le relais à Charles Le Gouge, assurant le tempo mesuré en tant que penn bagad et à Arnaud de La Sayette, grand adepte des sables chauds, en tant que gestionnaire des demandes de prestations. Jean Yvon Le Maux, trésorier perfectionniste, passe le relais à Valérie Le Borgne qui sera bientôt la fée inconditionnelle du chant mélodieux de la comptabilité. Gérard Saussand

demeure notre secrétaire toujours jeune et dynamique.

L'ensemble du bagad ne manque pas de souhaiter la meilleure des réussites pour cette nouvelle équipe.

Daniel a été reconduit dans ses fonctions de président du bagad et remercie les adhérents pour la confiance qui lui est portée à nouveau.

Chaque année, avec l'assentiment de tous les musiciens, le penn bagad prépare les partitions que l'on retiendra pour les prestations à venir et l'audition, devant jury, fixée au jeudi 21 mai 2020 sur la Rabine à Vannes.

Cinq à six partitions nouvelles seront apprises. Une quarantaine de partitions traditionnelles compose le répertoire musicale du bagad.



Se rapprocher à nouveau de bagadoù pour vivre ensemble quelques prestations est à l'ordre du jour. Nous avons eu beaucoup de plaisir à vivre pendant deux années consécutives notre rapprochement avec le bagad de Malestroit.

Un déplacement lors de la fête des roses de la ville de Weilheim au mois de juillet, pourra être un point fort dans la vie du bagad de Baden. Nous serons heureux d'y apporter, en musique, une partie de la culture traditionnelle de notre Bretagne.

Merci à Claude et Anne Marie qui ont su une nouvelle fois satisfaire notre gourmandise en réalisant un magnifique sauté de veau pour le repas annuel du bagad.

Le Bagad de Baden ouvre ses portes en grand pour accueillir tous les musiciens en herbe ou aguerris.



La première journée porte ouverte aura lieu dans la grande salle du bagad au 5 H rue des artisans à Baden tous les premiers samedis de chaque mois.

Le premier de ces moments : samedi 4 janvier de 10h à 12h...

Jeunes ou moins jeunes pourront découvrir les instruments et la vie du bagad de Baden.

La musique nous rassemble, la musique nous fait vivre.

Pour le Bagad de Baden, Daniel Bouëssé

Site internet : <http://www.bagadbaden.com>

Renouveau à l'AMB

Après de nombreuses années de bénévolat, Claude Le Goff (Ex-Président) et Cécile Desvachez (Ex-Trésorière) ont choisi de laisser leur place à une nouvelle équipe. Un grand merci à tous les deux pour leur investissement au sein de notre association.

Sylvain Leblanc devient le nouveau président de l'AMB accompagné de Fabienne Bellego (Trésorière), Philippe Héлары (Trésorier Adjoint), Laetitia Moquet (Secrétaire) et Aurélie Bastier (Secrétaire Adjointe).

Mais les changements ne s'arrêtent pas là ! L'AMB a également recruté 8 nouveaux enseignants : Carole Adam (danse de ballet), Sophie Schneekloth (coach vocal et chorale enfant), Amandine Legrand (éveil musical), Alexandre Guilloux (piano), Armel Le Dorze (chant), Hubert Fournier (batterie), Judikael Mauffret (clarinette, saxophone, formation musicale et musique d'ensemble) et Maxime Raveneau (guitare et musique d'ensemble).

L'équipe pédagogique est maintenant constituée de 17 enseignants, qui vous accueillent dans une ambiance conviviale et studieuse, quelque soit votre âge ou votre niveau de pratique.

La saison 2019/2020 est jalonnée de nombreuses manifestations qui donnent l'occasion aux



adhérents de créer des ensembles, rencontrer d'autres élèves et se produire devant un public. L'AMB souhaite poursuivre les partenariats établis sur la commune (municipalité, association Korollerion, comité des fêtes, école...) et espère créer de nouvelles opportunités de rencontres avec les différents acteurs culturels de Baden. Nous en profitons pour remercier le comité des fêtes qui nous a invités, pour la première fois l'an passé, à jouer sur la grande scène de Port Blanc lors de la Semaine du Golfe. Un grand moment pour nos jeunes artistes !

Le 29 mars 2020, l'apéro concert sera proposé au Séniz, sous forme de Karaoké. Les enseignants auront le plaisir de vous faire participer activement... Comme chaque année, l'AMB sera présente le 13 juin à la fête de la musique.

Nous vous donnons également rendez-vous le vendredi 26 juin au Dôme de Saint-Avé pour le gala de danse.

Pour connaître les autres activités de notre association, n'hésitez pas à nous suivre sur **facebook** et à consulter régulièrement notre site : www.amb56.fr